



IDN/ANTARA

PERKEMBANGAN KASUS PENGATURAN SKOR PERTANDINGAN LIGA 2

Ketua Satgas Anti Mafia Bola Irjen Pol Asep Edi Suheri (tengah) didampingi jajaran menyampaikan keterangan pers terkait perkembangan kasus pengaturan skor dalam pertandingan Liga 2 di Mabes Polri, Jakarta, Kamis (12/10). Satgas Anti Mafia Bola Polri menetapkan delapan tersangka dugaan tindakan pidana suap berupa praktik pengaturan skor atau match fixing dalam pertandingan sepak bola Liga 2 antara klub x dan klub y pada November 2018.

Heboh, Beras Plastik Beredar di Sumbar, Ini Penjelasan Plt Mentan

Satgas Pangan sedang menyelidiki dan mengumpulkan bukti untuk mengungkap kebenaran beras sintetis yang disebut beredar di Sumbar.

JAKARTA (IM) – Pelaksana tugas (Plt) Menteri Pertanian (Mantan) Arief Prasetyo Adi, akhirnya buka suara soal berita beredarnya beras sintetis di

Bukit Tinggi, Sumatera Barat. Bahkan dikabarkan ada salah seorang warga mengakui sakit usai mengonsumsi beras yang diduga terbuat dari plastik.

Arief mengatakan, isu beras sintetis rentan dihembuskan di tengah upaya serius pemerintah melakukan stabilisasi pasokan dan harga beras dengan mengencakan Gerakan Pangan Murah (GPM), bantuan pangan beres dan operasi pasar Bulog.

“Sekarang kalau ada beras sintetis, satgas pangan harus melakukan investigasi dan jika memang terbukti bersalah, perlu diproses secara hukum, se-

hingga masyarakat tenang dan mendapat kejelasan mengenai masalah ini,” ujar Arief dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Kamis (12/10).

Selain melakukan tindakan pengujian ilmiah terhadap sampel beras melalui Otoritas Kompeten Keamanan Pangan (OKKP) di bawah Badan Pangan Nasional, Arief juga meminta satgas pangan untuk melakukan pengawasan dan

penindakan terhadap pihak-pihak yang terbukti menyebarkan berita hoax mengenai beras sintetis ini.

Selain itu, Arief juga mengimbau seluruh masyarakat agar lebih cermat memilih produk pangan yang aman, dan membaca label serta tidak mudah terprovokasi dengan isu keamanan pangan yang belum pasti kebenarannya. Deputi Penganekaragaman

▶ Bersambung ke hal 11

34 Murid SD di Cilegon Keracunan Usai Makan Kue Pemberian OTK

CILEGON (IM) – Puluhan siswa SDN Kependilan, Cilegon, keracunan usai memakan kue pemberian orang tak dikenal (OTK). Anak-anak muntah-muntah setelah menyantap kue gratis pemberian OTK itu.

“Jadi kejadiannya waktu jam istirahat sekitar pukul 10.00 WIB. Anak-anak dibagikan kue, setelah itu anak-anak ada reaksi muntah, tapi alhamdulillah ditangani secara cepat oleh puskesmas,” kata Kepala SDN Kependilan, Tuti Hendrawati, kepada wartawan, Kamis (12/10).

Kue yang dimakan anak-anak SD itu jenis kue pie dan talem. Ada sekitar 10 orang yang muntah setelah memakan kue

tersebut.

“Jumlahnya lagi direkap oleh puskesmas. Yang muntah sekitar 10 orang. Isinya kue pie. Mungkin niatnya baik, tapi mungkin sudah kedaluwarsa, dilihat dari teksturnya juga sudah lembek. Anak-anak alhamdulillah sudah mendapatkan perawatan dari puskesmas dan dipulangkan,” katanya.

Sementara itu, Surveilans Epidemiologi Dinkes Cilegon, Suyanti, mengatakan, berdasarkan hasil pemeriksaan, ditemukan ada 36 siswa yang memakan kue tersebut. Namun 2 orang tak mengalami gejala.

“Anak-anak sudah pulang.

▶ Bersambung ke hal 11

Indonesia - Malaysia akan Selesaikan Sengketa Blok Ambalat Secara Kekeluargaan

JAKARTA (IM) – Menteri Pertahanan RI Prabowo Subianto menegaskan, pemerintah Indonesia dan Malaysia berkomitmen menyelesaikan sengketa blok Ambalat lewat pendekatan persahabatan dan kekeluargaan.

“Intinya dengan komitmen dari kepala pemerintahan kita, bahwa kita ingin selesaikan semua masalah-masalah yang ada di kita dengan pendekatan kekeluargaan, pendekatan persahabatan sebagai tetangga yang akan menyelesaikan

semua masalah dengan sebaik-baiknya,” kata Prabowo dalam acara sidang ke-43 General Border Committee (GBC) Malindo di hotel kawasan Kuningan, Jakarta Selatan, Kamis (12/10).

“Dan hampir semua masalah sudah hampir selesai,” ujar Prabowo menambahkan.

Sengketa blok Ambalat dan sengketa lain Indonesia-Malaysia bakal dibahas dengan melibatkan Kementerian Luar Negeri dan Kementerian Dalam Negeri kedua negara.

“Jadi komite-komite untuk membahas masalah-masalah perbatasan itu juga terkait dengan intansi-instansi lain,” kata Prabowo.

Dalam kesempatan yang sama, Menteri Pertahanan Malaysia Dato Seri Utama Haji Mohamad Bin Haji Hasan mengatakan, masalah-masalah sengketa wilayah Malaysia dan Indonesia, sedang dikaji kedua negara. Ia berharap, masalah itu bisa diselesaikan dengan cepat.

▶ Bersambung ke hal 11

PM Israel Benjamin Netanyahu Ancam Setiap Anggota Hamas adalah Dead Man

ISRAEL (IM) – Perdana Metri (PM) Israel, Benjamin Netanyahu mengatakan, setiap anggota Hamas adalah “orang mati”. Hal itu disampaikan setelah pertemuan pertama pemerintahan darurat negaranya.

Dalam pertemuan itu, hadir pula tokoh oposisi Benny Gantz yang mengatakan ini adalah “masa perang”.

Namun Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden mengatakan, ia telah menyampaikan kepada Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu,

Israel harus beroperasi sesuai aturan perang.

Korban tewas di Israel telah mencapai 1.200 orang. Lebih dari 1.100 orang tewas akibat serangan udara Israel di Gaza.

Biden memahami kemarahan dan frustrasi rakyat Israel, namun ia tetap mendesak Israel untuk mematuhi prinsip-prinsip konvensi Jenewa. Dia juga memperingatkan Iran – yang menyambut baik serangan Hamas – untuk “berhati-hati”.

▶ Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

PENYERAHAN SERTIFIKAT TANAH EKS HAK GUNA USAHA DI CIAMIS

Menteri Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional ATR/BPN Hadi Tjahjanto (keempat kiri) berdialog dengan warga saat menyerahkan sertifikat tanah di Desa Mukhtisari, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Kamis (12/10). Sebanyak 405 sertifikat tanah dibagikan kepada warga secara gratis pada proses redistribusi tanah eks Hak Guna Usaha (HGU) PT Maloya yang telah ditetapkan menjadi Lokasi Prioritas Reforma Agraria (LPRA).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Kepintaran adalah kemampuan untuk membedakan mana yang menguntungkan dan merugikan. Kebijaksanaan adalah kemampuan untuk membedakan yang benar dan salah.
(Master Cheng Yen)

intiland

印尼旅遊部推荐咖啡
wonderful indonesia
PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
印尼猫屎咖啡
KOPITIAM
KOPITIAM
Jakarta: The Food Hall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!

Rokok Bukan Barang Ilegal, Tak Dapat Dilarang Diiklankan



KEMENTERIAN Hukum dan HAM (Kemenkumham) menyebut rokok bukanlah barang ilegal sehingga tak dapat dilarang untuk diiklankan.

Dirjen Peraturan Perundang-undangan Kemenkumham, Cahyani Suryandari menyebut tidak adanya larangan produk rokok untuk diiklankan sebagaimana norma putusan Mahkamah Konstitusi (MK) terkait produk rokok.

Hal ini disampaikan Cahyani dalam Halaqah Nasional yang digelar oleh Perhimpunan Pengembangan Pesantren dan Masyarakat (P3M) di Jakarta, Kamis (12/10).

“Kesimpulan yang saya tarik dari beberapa putusan MK itu, pertama produk tembakau adalah produk legal yang dapat diatur dan tidak dilarang. Kita bisa ngatur, tapi kita juga tidak dilarang,” kata Cahyani.

“Lalu kemudian rokok bukanlah barang ilegal. Sehingga tidak dapat dilarang untuk diiklankan walaupun dengan syarat-syarat tertentu,” kata Cahyani.

Cahyani menjelaskan, apabila produk rokok diiklankan, tetap harus ada jaring pengamanannya. Jaring pengaman tersebut misalnya,

▶ Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.715,00	15.705,00
SGD	11.546,00	11.532,00
AUD	10.095,00	10.085,00
HKD	2.042,00	1.982,00
EUR	16.876,00	16.626,00
GBP	19.572,00	19.302,00

Kamis 12 Oktober 2023 15:17 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>